

2014年 全道庁労連

札幌總支部 旗開き

日時 1月9日(木)
18時15分~

場所 自治労会館4F
(北区北6条西7丁目)

参加をお待ちしています!

「冬の羊蹄山」

高原の中にすくとそびえ立った標高1898mの独立峰。別名をエゾ富士と呼ばれる円錐形の美しい山。

写真撮影：津幡 昌則さん
(札幌建設管理部支部)

安倍政権、高橋道政との対決鮮明に!



こうした暴挙を前に、私たちは傍観者でいることはできません。憲法第9条が果してきた歴史的な意義を再認識し、現政権の政策を厳しく見つめ、強権政治への回帰を防ぐ責務を私たちは負っています。

新年早々、山場を迎える「1月闘争」は職場や生活をかけた重要なたたかいです。財政運営の失政を転嫁する独自削減の延長や、公宅料の見直し、機械的な人員削減などは到底認めることはできません。

辛苦な険しい道程が想定されます
が、安倍政権や高橋道政にしつかりと対峙し、札幌総支部一同、全力で邁進する決意です。本年もよろしくお願ひします。

昨年7月の参議院選挙の結果、民主党は惨敗し与党の自・公政権が安定過半数を超える議席を獲得しました。異様に膨れあがつた現政権は、経済成長を最優先に社会保障や公共サービスを縮小し、TPP参加を押し進め、一方で原発回帰や憲法改悪に拍車をかけてきています。

暮らし・平和を守る！

閩南古事記

共同編集

自治労全道庁労働組合
本部教宣部
札幌總支部教宣部
札幌市中央区北3西6
TEL 231-4111
内線 33-611~4

No. 2140

2014年1月6日

新年の幕開け
本年もよろしく
お願いいたします。